

Ä19 zu A-6: Zivilgesellschaft im Nahen Osten schützen - Gerechten Frieden schaffen

Antragsteller*innen Jasper Hahn (LV Berlin)

Antragstext

Von Zeile 45 bis 48:

mit und Unterstützung für Israel besteht. Diese Solidarität mit der israelischen Bevölkerung sollen wir nicht aufgeben, sie ist aber nicht gleichbedeutend damit, jegliche Handlungen einer ~~teils rechtsextremen Regierung zu tolerieren oder zu rechtfertigen. Die deutsche Geschichte lehrt uns auch, für Menschenrechte einzustehen, weshalb es unsere Pflicht ist, auch Handlungen der rechtsextremen Regierung in Israel zu kritisieren.~~ in großen Teilen rechtsextremen Regierung zu tolerieren oder zu rechtfertigen. Wir erwarten, dass die deutsche Bundesregierung in Zukunft eine klarere Haltung zu völkerrechtswidrigen Handlungen einnimmt, sowohl im öffentlichen